

doit pouvoir bénéficier de leur apport. Je serai très heureux qu'ils participent aux consultations.

Les rapports que vous remettrez au Groupe directeur doivent être axés sur un plan d'action pratique, s'appliquant à vos secteurs. Cependant, je sais fort bien que nous n'accomplirons pas beaucoup de progrès en comptant uniquement sur un plan d'action. Je veux aussi que vous recommandiez des mécanismes permettant d'évaluer si nous sommes en voie d'atteindre des objectifs précis, et ce tant pour le secteur privé que pour le secteur public. Devrait-on instaurer un processus permanent? Si oui, comment en assurer la gestion? Par exemple, serait-il opportun de créer un conseil indépendant qui serait chargé d'établir des priorités et de conseiller les gouvernements et le secteur privé en matière de politiques?

Permettez-moi de me répéter en insistant sur l'essentiel. De nombreux rapports -- Porter, Kodak, l'Association des manufacturiers canadiens, les documents publiés par le gouvernement fédéral sur l'acquisition du savoir et la compétitivité -- aboutissent tous à la même conclusion : à savoir, que pour maintenir notre niveau de vie, il est primordial que nous changions et nos attitudes et nos politiques, car c'est ainsi que nous relèverons plus efficacement les défis mondiaux. Les vieilles mentalités sont toujours présentes au sein du gouvernement, chez les dirigeants d'entreprises, dans les syndicats, au sein du système d'enseignement et du public aussi. En quelque sorte, le changement d'attitude est le plus grand défi à relever.

Sachons utiliser l'Initiative de la prospérité pour nous poser des questions exploratives. Utilisons toute notre expérience pour trouver des solutions appropriées. En effet, le processus même de recherche de réponses aux questions soulevées aujourd'hui sera et restera la clé du succès de l'économie du Canada pendant la décennie en cours et après. L'époque des remèdes miracles est révolue.

Le défi mondial qui se présente est une course sans ligne d'arrivée. Alors, prouvons que nous avons la force et les qualités voulues pour faire partie du peloton de tête.